

Bripka Supriono, Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

May 28, 2024 - 10:18



Bripka Supriono, Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang warganya

Bripka Supriono, Bhabinkamtibmas Desa Citanglar, tak henti-hentinya menunjukkan dedikasi dan komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada Selasa, 28 Mei 2024, pukul 10.00 WIB, beliau kembali melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat di wilayah kp. Cilalay rt. 04/06, Desa Citanglar, Kecamatan Surade, Kabupaten

Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan, Bripka Supriono tak hanya sekadar berkunjung, namun juga membangun jalinan silaturahmi yang erat dengan warga setempat. Melalui pertemuan tersebut, berbagai himbauan terkait Kamtibmas disampaikan dengan lugas dan tulus.

Bripka Supriono mengajak warga untuk saling berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan, seperti Curanmor. Tidak hanya itu, dalam upaya mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Supriono memberikan informasi yang penting dan strategis kepada masyarakat.

Keberadaan Bripka Supriono bukan hanya sebagai seorang petugas kepolisian, namun juga sebagai teman dan penasehat bagi warga. Beliau dengan sabar mendengarkan curhatan, saran, serta masukan dari masyarakat, membuktikan bahwa kepolisian adalah bagian tak terpisahkan dari masyarakat yang mereka layani.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap kondusif dan aman. Hal ini menjadi bukti nyata bahwa sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan terhindar dari berbagai potensi ancaman.

Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S.Pd, turut memberikan apresiasi atas dedikasi dan kinerja Bripka Supriono dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas. Langkah-langkah yang diambil oleh Bripka Supriono tidak hanya membantu menjaga keamanan wilayah, namun juga memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat dalam mewujudkan Desa Citanglar yang lebih baik, bersih, dan bebas dari narkoba.